INFORMATION PRESSE

Lille, le 31 janvier 2019



04 février 2019 - Journée Mondiale Contre Le Cancer

#JeSuisEtJeVais : le Centre Oscar Lambret rejoint l'appel à l'action lancé par l'Union Internationale Contre le Cancer (UICC) à l'occasion de la Journée Mondiale Contre le Cancer

2019 marque le lancement d'une campagne qui durera 3 ans : « Je suis et je vais ». Initié par l'Union Internationale Contre le Cancer, il s'agit d'un véritable appel à l'action pour inciter à l'engagement personnel. L'objectif est d'illustrer le pouvoir et l'impact qu'une action individuelle entreprise aujourd'hui aura sur demain.

Le Centre Oscar Lambret, référence régionale en cancérologie, s'engage dans cette campagne en valorisant l'engagement de ses équipes et de ses partenaires (médecins, pharmaciens, soignants, personnel d'accueil, chercheurs, associations, mécènes, donateurs...) dans la lutte contre le cancer et invite le grand public à le rejoindre.

→ RDV sur le FB du Centre Oscar Lambret (https://www.facebook.com/CentreOscarLambret/) pour découvrir l'appropriation de la campagne par le Centre.



Comment participer?

- Créez votre publication personnalisée sur les réseaux sociaux avec votre propre message personnel d'engagement et partagez-le avec le monde entier.
- Créez un événement : Flash mobs, dépistages gratuits, tentatives de battre un record, conférences, collectes de fonds, courses amicales. Ajoutez votre événement à la Carte d'impact sur le site dédié pour mettre en valeur l'incroyable travail que vous planifiez.
- 3. Faites passer le message. Rédigez un article d'opinion, un article de blog, enregistrez un message vidéo, faites apparaître la Journée Mondiale Contre le Cancer sur votre site Web ou dans un article dans votre newsletter, ou contactez un journaliste local.

Pour plus d'infos, RDV sur :

www.worldcancerday.org/fr/passer-laction